

# Receso escolar

Señor Director:

Muchos colegios han pretendido instalar, erróneamente, la sala de clases en el living-comedor de las casas, desconociendo el contexto socioemocional de nuestros estudiantes; ergo, generando un estrés innecesario. Otros han optado por mantener un vínculo con trabajos y tareas más simples considerando el contexto especial. En ambos casos creemos necesario un "receso escolar" que devuelva a todos los actores educativos la humanidad del merecido descanso, en medio de tanta tensión.

**FRANCISCO J. RODRÍGUEZ LEDEZMA**

Gerente Corporación Educacional San José